

HERZLICHE EINLADUNG

MITTWOCH, 10. JULI 2019, 18:30 UHR

Lichtspiel Kino und Café
Untere Königsstraße 34
96052 Bamberg

- EINTRITT FREI -

WIR DANKEN UNSEREN UNTERSTÜTZERN:

- Internationale Gesellschaft für Menschenrechte (IGFM)
- Amnesty International Nürnberg Gruppe 1499 (Juristengruppe)
- Amnesty International Bamberg Gruppe 1540 & Hochschulgruppe
- Caritasverband für die Erzdiözese Bamberg e.V.



VERANSTALTER

Medienzentrale der Erzdiözese Bamberg



V.i.S.d.P.: Yonas Taddesse Biru, Sperberstr. 97, 90461 Nürnberg

„TRANSCENDING FEAR“ The Story of Gao Zhisheng



FILM und DISKUSSION

Ein bewegender Dokumentarfilm über den chinesischen Menschenrechtsanwalt Gao Zhisheng
(Englisch mit deutschen Untertiteln)

MITTWOCH, 10. JULI 2019, 18:30 UHR
Lichtspiel Kino & Café, Bamberg



Erleben sie die bewegende Geschichte eines Top-Anwalts und die plötzliche Wende in seinem Leben. Ein Film, der Sie eintauchen lässt in die Machenschaften eines skrupellosen Regimes, das sich in unserer Zeit als Supermacht präsentiert.

Der Film „**Transcending Fear**“ zeigt die Lebensgeschichte **des chinesischen Anwalts Gao Zhisheng**, der 2001 vom chinesischen Justizministerium zum „Ehren-Anwalt“ gekürt wurde. Seit 2004 vertrat Gao zunehmend verfolgte Hauschristen, Opfer von Enteignungen, Bergwerksarbeiter und Angehörige der buddhistischen Meditationsschule Falun Gong. Als er begann, Fälle politisch verfolgter Glaubensgefangener zu übernehmen, wandte sich der Druck des Kommunistischen Regimes gegen ihn: Entzug der Anwaltslizenz, mehrfache Inhaftierung und schwere Folter. Am 13. August 2017 wurde Gao Zhisheng erneut inhaftiert

2008 wurde Gao Zhisheng für den Friedensnobelpreis nominiert. Er erhielt unter anderem 2007 den „Courages Advocacy Abroad“ vom American Board of Trial Advocates.

Gao Zhisheng

Geboren in einer Höhle, wo nur die Sterne die Zeit sagen, überwindet Gao Zhisheng unglaubliche Hindernisse, um einer von Chinas Top-Anwälten zu werden. Die Menschen nennen ihn „Chinas Gewissen“.

Doch in den Augen der Kommunistischen Partei geht sein Streben nach Gerechtigkeit zu weit. Nachdem er sich gegen tabuisierte Menschenrechtsverletzungen ausgesprochen hat, wird Gao entführt und gefoltert. Die Geheimpolizei hält seine Frau und Kinder als Geiseln. Er steht vor einem herzerreißenden Dilemma. Gao ist gezwungen zu wählen, zwischen seiner lebenslangen Suche nach Gerechtigkeit und der Liebe zu seiner Familie. Eine Geschichte von Misshandlungen, Mut und Mitgefühl für jeden, der das heutige China verstehen will.

Regie: Wenjing, Ma

DISKUSSION:

Im Anschluss an den Film kann mit Experten diskutiert werden:

- **Christine Roth**, Rechtsanwältin
(*Amnesty International Nürnberg, Gruppe 1499 (Juristengruppe)*)
- **Manyan Ng**, Vorstandsmitglied
der Internationalen Gesellschaft für Menschenrechte (*IGFM*)

„What an excellent Film!“

Hon. David Killgour, Former Secretary of State for Canada

„He has kindled the light of hope.“

Albert Ho, Member, Legislative Council of Hong Kong

facebook.com/TranscendingFear

